

kampai

Operasi Keselamatan Semeru di Jumat Berkah Polres Tuban Ajak Masyarakat Tertib Lalin Dengan Berbagi Nasi Kotak

Achmad Sarjono - TUBAN.KAMPAI.CO.ID

Feb 15, 2025 - 08:38



TUBAN - Tak hanya melakukan penindakan terhadap para pelanggar lalulintas di jalan raya, kegiatan humanis bertajuk Jumat berkah juga dilakukan oleh Satlantas Polres Tuban Polda Jatim.

Seperti yang terlihat di jalan Sunan Kalijaga tepatnya didepan SMPN 3 Tuban pada Jumat (14/02/2025) pagi, puluhan anggota satlantas Polres Tuban Polda Jatim berjajar sedang membagikan nasi kotak kepada para pengguna jalan yang melintas di jalan tersebut.

Bertepatan dengan hari Valentine, kegiatan humanis yang dilakukan jajaran Satuan Lalulintas Polres Tuban Polda Jatim itu merupakan bagian dari pelaksanaan kegiatan Operasi Keselamatan Semeru 2025.

Nampak Kapolres Tuban AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., didampingi Kasat Lantas AKP Moh. Imam Reza, S.T.K., S.I.K., M.H., ikut dalam kegiatan tersebut

Menurut AKBP Oskar selain penindakan terhadap pelanggar, jajaran Lalulintas juga melaksanakan kegiatan humanis untuk menyampaikan pesan kepada masyarakat tentang tata tertib berlalulintas.

Dalam kesempatan itu Kapolres Tuban juga memberikan imbauan kepada para pengendara agar selalu berhati-hati serta tetap mematuhi aturan berlalulintas untuk menjaga keselamatan bersama di jalan raya.

"Hati-hati di jalan ya Pak, ini brosur operasi keselamatan" ucap AKBP Oskar sambil memberikan brosur Operasi Keselamatan Semeru 2025 kepada pengendara.

Tidak hanya itu sebagai bentuk apresiasi, Kapolres Tuban bersama jajaran Lalulintas memberikan boneka, sekuntum bunga serta coklat kepada pengguna jalan yang telah mentaati peraturan berlalulintas.

"Ini sebagai apresiasi kepada pengendara yang sudah sadar dan taat berlalulintas" tutur Oskar.

Operasi Keselamatan Semeru 2025 yang digelar sebagai upaya menjaga keamanan keselamatan ketertiban dan kelancaran lalu lintas (kamseltibcarlantas) menjelang bulan suci Ramadhan dan Idul Fitri 1446 H.

Operasi ini akan berlangsung selama 14 hari dimulai sejak tanggal 10 sampai 23 Februari 2025 di seluruh wilayah Indonesia. (*)